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REQUERIMENTO Nº 142 /2023 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: Informações ao 

Poder Executivo sobre conjunto sistemático e protocolos de segurança 

adotados nas escolas municipais de ensino de Jaguariúna/SP. 

 

1. Há controle nas entradas das escolas para resguardar e garantir que não adentre a 

escola, pessoas portando armas brancas? Caso não havendo este controle, há 

medidas protocolares ou preparo de trabalhadores das escolas para fazer uma ação 

para conter esses tipos de situações?  

 

2. Quais são os procedimentos de segurança protocolares empregados nas escolas 

públicas com a finalidade de resguardar a segurança dos estudantes e trabalhadores 

nos ambientes escolares em caso de visita de uma pessoa externa? Caso não tenha 

firmado protocolo previamente definido, quais e que tipo de medidas de prevenção são 

executadas pela secretaria escolar?  

 

3. Há algum modelo de dispositivos de segurança nas escolas municipais? Não 

havendo, há previsão de compra e instalação destes equipamentos? 

 
JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento baseia-se na necessidade de 

acompanharmos detidamente as características de nossa rede municipal de ensino, 

para que, tomando conhecimento de nossa realidade, possamos de maneira mais 

qualificada atuar em prol da educação pública, de qualidade e segura para os 

munícipes e trabalhadores.  

Considerando a recorrência de ataques a instituições escolares tais 

como a morte da professora, Elisabeth Tenreiro, esfaqueada por outro adolescente na 

cidade de São Paulo (https://www.terra.com.br/noticias/brasil/cidades/morte-em-

https://www.terra.com.br/noticias/brasil/cidades/morte-em-escolade-sp-professora-estava-fazendo-a-chamada-quando-foi-esfaqueada
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escolade-sp-professora-estava-fazendo-a-chamada-quando-foi-esfaqueada diz aluno, 

ba5e89b17a3a91687b7a9a6a94cf7826gd9jvn04.html), ou o ataque a creche em 

Blumenau- Santa Catarina (https://www.cnnbrasil.com.br/nacional/o-que-se-sabe-

sobreo-ataque-a-creche-em-blumenau/), e também na cidade, Limeira- SP, onde aluno 

é flagrado com faca dentro da escola E.E. Paulo Chaves 

(https://elimeira.com.br/noticias/limeira/aluno-e-flagrado-com-faca-na-e-paulo chaves 

escola/).  

Dessa forma, faz-se presente a necessidade de abordamos esse 

tema com profundidade para uma maior segurança dos educando e trabalhadores que 

estão dentro das escolas. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 10 de abril de 2023. 

a. VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de abril de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
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